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I
consiglieri comunali Leo Orlando e Flavio Cop-
pola,intervengono dopo un comunicato diffuso dal-
l'ufficio stampa lilibetano sulla riqualificazione di

Piazza Mameli. I due esponenti d'opposizione affer-
mano di essere convinti che la piazza necessita di un
intervento di riordino considerato l’attuale stato di de-
grado derivante dagli ultimi anni di incuria. “ Oltre un
anno fa - affermano i due - su invito del sindaco, ab-
biamo partecipato ad un incontro nel quale è stato il-
lustrato il progetto di riqualificazione e abbiamo
rappresentato le criticità del progetto che, dal periodo

della sindacatura di Renzo Carini, ha subito innume-
revoli modifiche che di fatto condizioneranno la zona
interessata in merito alla viabilità, sia per il flusso vei-
colare che per il transito pedonale”. Come si ricorderà
il primo progetto di riqualificazione ad opera di Gio-
vanni Bua, all’epoca funzionario comunale, prevedeva
una riqualificazione solamente nelle zone oggi adibite
alle attività commerciali o al transito pedonale la-
sciando inalterato il transito veicolare tra le vie Vespri,
dei Mille e Sibilla. “Si trattava di un intervento con
bassi costi – affermano Orlando e Coppola e che non

danneggiava, in alcun modo, le attività esistenti”. Nel
corso degli anni le amministrazioni che si sono succe-
dute hanno apportato modifiche al progetto originario
che, come da simulazioni effettuate durante l'Ammi-
nistrazione guidata dal sindaco Alberto Di Girolamo,
hanno evidenziato notevoli disagi alla viabilità e così
il progetto veniva accantonato. “Ora a distanza di qual-
che anno, l'amministrazione Grillo ha deciso di ripro-
porlo per eseguire i lavori nonostante le perplessità
evidenziate da diverse parti oltre che da alcuni consi-
glieri comunali. [ ... ]                 ...continua in seconda

Lavori in Piazza Mameli, la protesta di alcuni consiglieri
I CONSIGLIERI COPPOLA E ORLANDO: “GRAVI DIFFICOLTÀ, SIA PER LE ATTIVITÀ COMMERCIALI CHE PER LA VIABILITÀ”

N
ella primavera del 2022 sembrava il prescelto per
unire le anime del Pd e ricostruire un partito forte-
mente provato dalla sconfitta delle amministrative.

Preso atto dell'impossibilità di mettere tutti d'accordo, Lillo
Gesone fece un passo indietro, lasciando campo libero al-
l'elezione di Paolo Pace, che dalla settimana scorsa non è
più alla guida dei democratici marsalesi, in seguito alla de-
cisione del direttivo di azzerare tutto e ripartire da un nuovo
progetto. “Purtroppo era prevedibile – commenta Lillo Ge-

sone - per come si è voluto che si svolgesse il congresso.
Due liste con un solo candidato, era evidente l'intento di
avere un segretario "fantoccio". Io l'ho capito e mi sono ri-
tirato il giorno stesso del congresso. La verità è chi vuole
dirigere il partito non ci mette la faccia e, soprattutto, non
voleva un segretario autonomo e autorevole per timori di
essere adombrati. Per questo, novelle Penelope prima del
congresso - di giorno e pubblicamente - cucivano e la notte
scucivano. [ ... ]                                  ...continua in seconda

Gesone: “Stop al partito-setta, il Pd apra le porte alla città”
L'EX CONSIGLIERE COMUNALE AUSPICA UNA COALIZIONE CAPACE DI ANDARE AL DI LÀ DEL CENTROSINISTRA
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[ ... ] Grillo aveva manifestato l’intendimento di coin-
volgere la cittadinanza, con una forma partecipativa
on-line, per raccogliere eventuali suggerimenti mi-
gliorativi. La partecipazione dei cittadini è stata svolta
con assoluta scarsa pubblicità e solamente al fine della
scelta di alcuni materiali e degli arredi,  ma non in me-
rito all’opportunità o meno di procedere con il pro-
getto. Nella seduta del 12/02/24 in commissione
Lavori Pubblici abbiamo appreso che l'amministra-
zione, dopo aver incontrato alcuni portatori di inte-
resse, ha deciso di fare slittare l’inizio dei lavori al
periodo settembre/ottobre 2024 per non compromet-
tere la programmazione estiva delle attività. Abbiamo

appreso che i lavori dovrebbero avere una durata sti-
mata di circa 240 giorni lavorativi. E' facile osservare
che la durata stimata, con molta probabilità, si pro-

trarrà oltre il periodo indicato di giorni 240, con la
conseguenza che verrà compromessa la stagione
estiva dell’anno 2025”. I due consiglieri affermano
che sono state loro manifestate le preoccupazioni da
parte dei titolari delle attività commerciali presenti
nella piazza e nelle zone limitrofe. “Riteniamo con-
cludono - necessario ribadire la nostra assoluta con-
trarietà al progetto considerato che la realizzazione
dello stesso è solo fonte di pregiudizio grave, sia per
le attività commerciali interessate e sia per la viabilità,
in quanto opera assolutamente non funzionale, ma so-
lamente portatrice di notevoli disagi alla cittadinanza”.
[ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA

S
abato 17 febbraio, alle ore 10, presso il Complesso
Monumentale San Pietro di Marsala, Italia Viva
presenterà il convegno “Sanità, le proposte di Italia

Viva”. L’evento accenderà i riflettori su alcuni aspetti le-
gati alla necessaria ratifica del MES, alle liste di attesa,

alla situazione degli ospedali siciliani. Interverranno espo-
nenti del mondo della Sanità e delle Istituzioni, i relatori
interni al partito sono, Nicola Rizzo, coordinatore provin-
ciale, Fabrizio Micari, componente dell’esecutivo regio-
nale, Rossana Titone, componete del comitato nazionale,

Dafne Musolino, senatrice. La conclusione dei lavori è
affidata a Davide Faraone, capogruppo alla Camera dei
Deputati di Italia Viva. L’incontro-dibattito avrà l’obiet-
tivo di un confronto con le parti sociali ma soprattutto con
i cittadini.

Sanità, Italia Viva presenta le sue proposte alla città

L
e luci della pista saranno aggiornate con sistemi a led, di maggiore efficienza
e minore impatto ambientale. Airgest, società di gestione dell’aeroporto Vin-
cenzo Florio di Trapani Birgi, comunica che, da domenica 25 febbraio a sabato

16 marzo, lo scalo resterà chiuso per lavori di manutenzione della pista. I voli saranno
riprotetti dalle compagnie aeree che comunicheranno dettagli più precisi ai singoli
passeggeri. Sabato 16 marzo l’aeroporto riaprirà alle 8 del mattino. I lavori, pro-
grammati da tempo, riguardano la sostituzione e l’ammodernamento degli aiuti visivi
luminosi. Le luci della pista saranno aggiornate con sistemi a led, di maggiore effi-
cienza, efficacia e con notevole riduzione dei consumi elettrici e quindi con minore
impatto ambientale. Questi interventi fanno parte di un vasto programma di ammo-
dernamento infrastrutturale e tecnologico dell’aeroporto di Trapani Birgi, iniziato

circa quattro anni fa, il committente è l’aeronautica militare. Ci saranno al contempo
dei lavori di manutenzione della pista stessa, realizzati da Airgest, come la rimozione
dei depositi di gomma e la riqualificazione della segnaletica orizzontale. “La pro-
grammazione di questo periodo di chiusura – ha spiegato il presidente di Airgest,
Salvatore Ombra -, è frutto di un coordinamento che si è svolto di recente , teso ad
individuare il periodo meno trafficato dell’anno e quindi a ridurre in assoluto l’im-
patto e il disagio sulle compagnie aeree e sui passeggeri. Anche il tempo dei lavori,
venti giorni, è stato compresso il più possibile nell’ottica di minimizzare il disagio.
Si tratta di lavori necessari che implementeranno ulteriormente la sicurezza del Vin-
cenzo Florio e ci preparano al meglio all’arrivo di una grande stagione estiva, dal
prossimo aprile, in cui il traffico esploderà nuovamente”.

Birgi chiude una ventina di giorni per lavori
SARANNO AGGIORNATE LE LUCI DELLA PISTA DEL “VINCENZO FLORIO” CON SISTEMI PIÙ INNOVATIVI A LED

Lavori in Piazza Mameli, la protesta di alcuni consiglieri

[ ... ] Paolo Pace ha capito che non gli lasciavano spazio di manovra e non
voleva essere filo diretto e con la stucchevole carnevalata del “ci dimet-
tiamo tutti” lo hanno sfiduciato, perché non hanno nemmeno avuto il co-
raggio di farlo direttamente. Insomma, una trama degna del più scarso dei
romanzi politici. La nota firmata dal direttivo chiama in causa coloro
che dopo la designazione di Pace alla segreteria sono rimasti ai margini
della vita del partito. Cosa servirebbe per un ricompattamento? Ri-
compattare che cosa? Bisogna allargare, portare linfa nuova, spalancare le
porte: quello che avrei voluto fare. Invece il partito è ridotto ad una "setta"
di pochi individui, dove chi mette in discussione le direttive viene silurato.
C'è solo da resettare tutto. Chi è l'artefice di questa catastrofe si faccia da
parte e la finisca di ridurre tutto a lumicino per velleità personali. Il segre-
tario uscente ha rivendicato il lavoro fatto per ricostruire una coali-
zione alternativa a Grillo, con le forze di centrosinistra e il Movimento
5 Stelle. E' la strada giusta da percorrere? La coalizione di centrosini-
stra, da sola, non basta. Sono finiti i tempi in cui il centro sinistra era mag-
gioranza: lo è stato quando si è aperto, guardando oltre il proprio orticello.

A questo punto, meglio l'ennesimo commissariamento del circolo di
Marsala o un congresso che porti a una segreteria veramente unitaria?
Visto che siamo alla vigilia delle elezioni Europee credo che l'ipotesi più
verosimile sia quella del commissariamento. Dopo le elezioni, a bocce
ferme, si potrà celebrare il congresso per eleggere il nuovo segretario.
Qualche mese fa, in un'intervista rilasciata alla nostra testata, l'ex vi-
cesindaco Agostino Licari ha indicato un percorso unitario che preve-
desse l'individuazione del candidato sindaco della coalizione
progressista attraverso le primarie. Ci sono le condizioni per un per-
corso di questo genere? Parlare di primarie a due anni dalle elezioni è sol-
tanto prematuro e rischia di stoppare possibilità e auspicabili candidature
che portino un valore aggiunto anche in termini elettorali. Tra qualche set-
timana verrà resa nota la lista del Pd per le Elezioni Europee di giugno.
Che candidati vorrebbe trovare Lillo Gesone nel collegio Sicilia-Sar-
degna? Di certo non candidature come quella della Furlan. Scelte del ge-
nere ci hanno resi uguali a Forza Italia: non vedo differenza rispetto
all'imposizione della Fascina nel collegio di Marsala. [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA Gesone: “Stop al partito-setta, il Pd apra le porte alla città”
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L’
associazione Regalati un
Sorriso presenta una com-
media brillante comica in

due atti scritta da Antonino Angi-

leri e Umberto Cudia da un’idea di
Katiuscia Lazzara, dal titolo
“Cento Rose Russe”. Si tratta di
uno spettacolo teatrale che verrà

portato in scena, con il patrocinio
del Comune di Marsala, al Teatro
Impero il 23 febbraio alle ore 21.
L’evento sostiene il progetto “Con

te donna Onlus” volto a dare sup-
porto alle donne vittime di vio-
lenza. Info e prenotazioni:
388.7384732 - 328.8838144. 

All’Impero la commedia comica “Cento Rose Russe”

“L
ala” di Ludovica Fales arriva in Sicilia venerdì 16
febbraio, in particolare al Cinema Golden di Mar-
sala alle 20.30. A introdurre il film al pubblico in

sala Patrizia Sileoni. Al termine della proiezione il “Q&A”
con la regista in collaborazione con Mediterranea Saving Hu-
mans. Lala, Samanta e Zaga hanno la stessa età, condividono
gli stessi desideri e sogni. Sono tre giovani italiane, che l’Ita-
lia non riconosce perché i loro genitori sono nati altrove. 

Al cinema Golden il 16
serata evento con “Lala”

I
eri sera, lunedì 12 febbraio ha festeggiato il suo cen-
tesimo compleanno, circondato dall’affetto dei figli e
dei nipoti, Giuseppe Gerardi. E’ l’ennesimo centenario

che la Città di Marsala può vantare, a conferma dell’im-
portante longevità che si può raggiungere con una vita
sana. Come da tradizione ha portato il suo saluto il sin-
daco di Marsala Massimo Grillo che ha consegnato anche
la classica targa ricordo.

Ancora un altro centenario a
Marsala: è Giuseppe Gerardi

N
ei giorni scorsi, in un lo-
cale di Petrosino, si è
svolta la selezione locale

del concorso Miss Reginetta
d’Italia 2024, che ha incoronato la
23enne marsalese Daniela Pavia.

La giovane, che dopo gli studi
oggi frequenta l’Accademia di
Estetista, accederà così alle finali
di Miss Reginetta a Rimini per
contendersi il titolo nazionale.
Daniela viene da un percorso fatto

di diversi concorsi di bellezza
che l’hanno vista sempre primeg-
giare. Nel 2018 vinse il titolo di
Miss Marsala, partecipando
anche alla presentazione del Mar-
sala Calcio di quell’anno. 

La marsalese Daniela Pavia è Miss Reginetta d’Italia
LA 23ENNE HA VINTO LA SELEZIONE LOCALE DEL CONCORSO DI BELLEZZA E POTRÀ ACCEDERE ALLE FINALI DI RIMINI
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L
o scorso 10 febbraio, l’as-
semblea dei soci, riunitasi
presso la sede sociale, ha

eletto il nuovo Consiglio Diret-
tivo della Lilybetana Scacchi
che guiderà l’associazione per i
prossimi quattro anni. Riconfer-
mato nel ruolo di Presidente il
dott. Giuseppe Cerami così
come quattro dei consiglieri
uscenti: Vincenzo Culicchia,
Carlo Licari, Pietro Savalla e
Antonio Montalto. Entrano in-
vece a far parte del nuovo Con-
siglio Antonino Meo e Antonella

Genna. “Ringrazio i soci per la
fiducia dimostrata e tutti i consi-

glieri per l’impegno profuso nel
quadriennio che si è appena con-

cluso – ha commentato a caldo il
Presidente Cerami -  Allo stesso
tempo, auguro a tutti i neo-eletti
un sereno lavoro”. Il nuovo Con-
siglio Direttivo dovrà presto
mettersi all’opera visto che sono
diversi gli impegni e gli appun-
tamenti in programma per i pros-
simi mesi, a partire dalla
partecipazione all’imminente
CIS 2024 e dall’organizzazione
dalle fasi provinciali dei cam-
pionati giovanili e dei campio-
nati studenteschi in programma
per il mese di marzo. 

La Lilybetana Scacchi elegge il nuovo Consiglio Direttivo

L
a 1ª giornata di Poule
Promozione tra Giova-
nile Rocca e CF Marsala

Femminile si conclude sul ri-
sultato di 2-1 per le padrone di
casa sulle lilybetane, al ter-
mine di una gara dominata un
tempo per uno dalle due com-
pagini siciliane. Rete diretta
dalla bandierina del calcio
d’angolo battuto da Samantha
Alcamo arrivata ad accorciare
il vantaggio procurato nella
prima metà di gara dalle capri-

leonesi con Cammareri e Gra-
ziano. Le formazioni dei tec-
nici Armeli ed Anteri
torneranno ad incontrarsi al
“Nino Lombardo Angotta” di
Marsala in occasione del gi-
rone di ritorno programmato
per sabato 6 aprile alle ore 16,
ma il prossimo appuntamento
azzurro sarà alle 15 del 18 feb-
braio nel quale le marsalesi
ospiteranno il CR Scicli per la
2ª giornata di Poule Promo-
zione Eccellenza Femminile.

Poule Promozione, sconfitta per il Marsala Femminile
SUL CAMPO DELLA GIOVANILE ROCCA TERMINA 2 A 1. PROSSIMO APPUNTAMENTO AL MUNICIPALE CON SCICLI


